

Hebammenarbeit zählt zu den ältesten Berufen.

Hebammen greifen auf einen reichen Erfahrungsschatz zu und arbeiten nach dem neuesten Stand der Wissenschaft. Sie verfügen über zahlreiche diagnostische Möglichkeiten und bieten eine wohlüberlegte Mischung aus altbewährten Handgriffen und dem Einsatz von technischen Geräten. Die Lage des Kindes über die Bauchdecke zu ertasten gehört ebenso zur Hebammenkunst wie die Überwachung der Herz-töne des noch ungeborenen Kindes mit Hilfe von Ultraschallgeräten. Hebammen tragen dazu bei, eine optimale Versorgung von Schwangeren, Gebärenden und Wöchnerinnen zu gewährleisten, arbeiten sowohl eigenverantwortlich als auch in enger Zusammenarbeit mit anderen Berufsgruppen. Die Kombination aus praktischen Kompetenzen, aus Expertenwissen und Vernetzung mit anderen Disziplinen macht Hebammen zu idealen Ansprechpartnerinnen für Fragen rund um Kinderwunsch, Schwangerschaft, Geburt, Wochenbett und das gesamte erste Lebensjahr.

www.hebammen.at

Gestaltung: stadt wien marketing gmbh
Fotos: Fotolia; **Druck:** Gutenberg Druck GmbH. XII/2017

Gedruckt auf ökologischem Druckpapier aus
der Mustermappe von „ÖkoKauf Wien“.

Impressum:

Wiener Krankenanstaltenverbund, Ärztliche Direktion
Hebammendienste; Allgemeines Krankenhaus der Stadt
Wien – Medizinischer Universitätscampus
Währinger Gürtel 18–20, 1090 Wien

Stadt+Wien
Wien ist anders.



Hebammengeburtshilfe am AKH Wien



Hebammenambulanz

Sie wollen die Sicherheit eines großen Spitals gepaart mit dem Wunsch während der Geburt ausschließlich von einer Hebamme begleitet zu werden?

Wir Hebammen freuen uns mit Ihnen über die bevorstehende Geburt Ihres Kindes. Es ist unser Bestreben, Sie bei Ihrem individuellen und persönlich gestalteten Geburtserlebnis zu unterstützen.

An der Universitätsklinik für Frauenheilkunde des AKH Wien haben Sie die Möglichkeit sich nur von Hebammen betreuen zu lassen.

Die Geburtsanmeldung, eine Kontrolle in der Schwangerschaft, die Kontrollen ab dem Geburtstermin, die Betreuung unter der Geburt und die Betreuung nach der Geburt erfolgen ausschließlich durch Hebammen.

Dienstag, Mittwoch, Freitag von 7:30–15:30 Uhr

Geburtsanmeldung findet in der Schwangerschaftswoche 25 in der Hebammenambulanz statt.

Bitte um Terminvereinbarung unter:

hebammenambulanz@akhwien.at

oder Dienstag, Mittwoch, Freitag von 12:30–13:30 Uhr unter der Tel.-Nr.: 01 40400-23530



Sie sind gesund

Sie bekommen ein Kind

Sie wollen ausdrücklich eine Hebammengeburt

Sie hatten keine Operationen an der Gebärmutter

Sie hatten bei der/den vorangegangenen Schwangerschaften/Geburten keine Komplikationen

Sie wollen bereits einige Stunden nach der Geburt das Krankenhaus verlassen (ambulante Geburt)?

Sie haben eine Hebamme zur Nachbetreuung

Sie haben eine/n Kinderärztin/-arzt für die erste Untersuchung des Neugeborenen.

Kosten: durch die Betreuung im Krankenhaus entstehen keine zusätzlichen Kosten.

Die Betreuung durch eine niedergelassene Hebamme zu Hause ist eine Zusatzleistung, die nicht im Rahmen der Geburt gedeckt ist. Hebammen mit Kassenvertrag rechnen direkt mit Ihrer Krankenkasse ab. So entstehen für Sie keine Kosten. Frühzeitige Anmeldung ist von Vorteil. Hebammen ohne Kassenvertrag stellen eine Honorarnote an Sie aus. Bei Einreichung bekommen Sie 80 % des Kassentarifes von Ihrer Krankenkasse rückerstattet.